

Pressespiegel



Bruchsal

BNN Bruchsal	<input checked="" type="checkbox"/>	Pforzheimer Zeitung	<input type="checkbox"/>
BNN Bretten	<input type="checkbox"/>	Mühlacker Tageblatt	<input type="checkbox"/>
BNN Kreisseite	<input type="checkbox"/>	Handelsblatt	<input type="checkbox"/>
Brettener Woche	<input type="checkbox"/>	IHK	<input type="checkbox"/>
Kurier	<input type="checkbox"/>	Wochenblatt	<input type="checkbox"/>
www.ka-news.de	<input type="checkbox"/>	www.bruchsal-xl.de	<input type="checkbox"/>
www.bruchsal-net.de	<input type="checkbox"/>	www.Landfunke.de	<input type="checkbox"/>
www.bruchsal.org.de	<input type="checkbox"/>	Amtsblatt Stadt Bruchsal	<input type="checkbox"/>
Bruchsaler Woche	<input type="checkbox"/>		

Datum: 17. Feb. 2010

Namen + Notizen

Mitarbeiter von John Deere in Bruchsal haben für Haiti gespendet. Insgesamt kamen 5680 Euro für die Erdbebenopfer zusammen. Die John Deere Stiftung verdoppelte diesen Betrag, so dass damit mehr als 11 000 Euro zusammenkamen.

Wie das Unternehmen mitteilte, haben nicht nur die Menschen am Standort Bruchsal in ihre Taschen gegriffen: Alle John-Deere-Einheiten in Deutschland zusammen kamen auf insgesamt rund 22 000 Euro. Die Spendenaktion lief über einen Zeitraum von 14 Tagen. Es habe viele Einzelspenden, aber auch Spenden aus Mitarbeiterbereichen gegeben, die etwa den Erlös der Kaffeekasse hergaben.

John Deere bedankt sich in seiner Mitteilung bei allen Mitarbeitern, die hier einen Beitrag geleistet haben. Dass sich die Mitarbeiter mit den notleidenden Menschen von Haiti solidarisch erklärten, obwohl John Deere noch immer unter dem Einfluß von Kurzarbeit stehe, sei beachtlich.

BNN

